

Mülheim an der Ruhr, den 09.04.24

An die Eltern der Schülerinnen und Schüler aller Jahrgangsstufen

Einladung zur Informationsveranstaltung „Suchtprävention - Umgang mit digitalen Medien“

Sehr geehrte Eltern,

hiermit laden wir Sie herzlich zur Informationsveranstaltung „Suchtprävention - Umgang mit digitalen Medien“ mit Norbert Kathagen von der Ginko Stiftung für Prävention

**am Dienstag, 04.06.2024
von 19-21 Uhr in die Otto-Pankok-Schule ein.**

Unter der Fragestellung „**Grenzenlos online - alles in Balance?**“ möchten wir Sie zum einen über die Situation und die aktuellen Entwicklungen im Hinblick auf die Mediennutzung von Kindern und Jugendlichen informieren. Zum anderen möchten wir auf Ihre Fragen und individuellen Interessen eingehen und so einen Austausch ermöglichen.

Welche Regeln könnte es für einen risikoarmen Umgang mit Medien geben? Wo liegen Gefährdungspotenziale für Jugendliche? Welche Position zum Umgang mit Medien vertreten Sie als Eltern? Ab wann sprechen wir von Suchtverhalten und was kann ich tun, um mein Kind zu schützen? Definiert sich die Sucht über eine bestimmte Nutzungszeit? Sind fünf Stunden Handynutzungszeit noch normal? Warum dreht Schweden das Rad der Digitalisierung an Schulen nun vermeintlich zurück und besteht ein Zusammenhang zwischen der Entwicklung des Gehirns und exzessivem Medienkonsum?

Dies sind nur einige Fragestellungen und Herausforderungen, denen wir als Erwachsene und auch Ihre Kinder täglich begegnen. Anders als in den vergangenen Jahren haben wir uns dazu entschieden, die Teilnahme an der Informationsveranstaltung für Eltern der Schülerinnen und Schüler aller Jahrgangsstufen zu öffnen. Um uns bestmöglich auf Ihre Bedürfnisse einstellen zu können, bitten wir um das Ausfüllen der Anmeldung bis Mittwoch, den 22.05.2024 unter dem folgenden Link.

https://app.edkimo.com/feedback/ufbebmi?utm_source=pwa&utm_medium=fbc-copy

In diesem Zug haben Sie auch die Möglichkeit, Themenwünsche und Fragestellungen zu nennen, welche im Austausch aufgegriffen werden.

Wir freuen uns, Sie zu einem interessanten und informativen Abend begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüße
gez. Beate Maaßhoff und Thorsten Reinhard

